



Ja, ich glaube!

Missionarische Woche

24.9.-3.10. in der PG Oy-Mittelberg-
Wertach

Missionarische Woche in der PG Oy-Mittelberg-Wertach

Vom 24. September bis 3. Oktober findet in der PG Oy-Mittelberg-Wertach eine sog. „Missionarische Woche“ statt. Die Missionarische Woche ist eine Glaubenswoche, bei der Personen unterschiedlichen Alters („Missionare“) zehn Tage lang das Glaubensleben einer PG mitgestalten. Unter ihnen sind auch viele junge Leute. Zu zweit gehen die Missionare von Haus zu Haus, kommen mit den Menschen über ihr Leben und ihren Glauben ins Gespräch und laden zu Veranstaltungen ein. Egal ob an den Haustüren, bei Gottesdiensten oder Abendveranstaltungen: Die Sehnsucht ist immer dieselbe, nämlich die Wahrscheinlichkeit zu erhöhen, dass Menschen Jesus Christus begegnen.

Möchten auch Sie als „Missionar“ mit dabei sein?

Eine Teilnahme ist auch an einzelnen Tagen möglich. Genauere Infos und Anmeldung bei

Sr. Mechthild Steiner: mechthild.steiner@bistum-augsburg.de; 0821/3166-3125

Katharina Weiß: katharina.weiss@bistum-augsburg.de; 0821/3166-3122

Wir freuen uns auf Sie!

Ein Vorbereitungstag für die Missionarische Woche findet am Samstag, den 24. Juli in der PG Oy-Mittelberg statt.

